
    

 

                                                                                                                                                                                                                                          
                                                                                                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                   
                                                                                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                                                                                                    
                                                                                                                                                                                        
 
 
 

 

 

◎司会       ＳＡＡ・親睦委員 足立潤三郎 

ＳＡＡ・親睦委員会の足立で

ございます。宜しくお願いしま

す。本日のプログラムでござい

ますが、本日は夜間例会という

ことで、会長の挨拶のあと委員

会報告、これを済ませたあとお

食事と言うことでお願いします。

世のなか選挙があるということ

で、大変にぎやかでございますが、当クラブは至って

平穏であります。田﨑会長、点鐘をお願いします。 

◎点鐘             会長 田﨑 博実 

 大変ハードルを上げられてしまった感があります。

だんだん涼しくなってきたということで久しぶりにジ

ャケットで来ました。あいついつもバッチ付けてない

んじゃないかと言われないようにバッチもちゃんと付

けてあります。そろそろ秋の味覚の季節になってきま

したね。それでは第１２４５回例会を開会します。 

◎ロータリーソング「それでこそロータリー」       

          ソングリーダー 菊池  敏 

 

◎お客様紹介          会長 田﨑 博実 

本日はいらっしゃらないようですね。お客様がまっ

たくないというのも寂しいもので、例えば公開例会み

たいなかたちで、お客様がにぎやかな例会にしてみる

のもよいのかも知れません。 

◎会務報告           会長 田﨑 博実 

 １４日に多摩東グループ協議会が開催されました。 

ＩＭに向けての連絡、地区大会の連絡などが行われま 

した。１８日クラブで多摩センター駅前で簡単な清掃 

活動を行いました。会員１０名程集りました。清掃活 

動そのものも奉仕活動として良かったと思っています。 

写真展の方も頑張っていきましょう。次に残念ながら 

訃報です。２３日東京調布ロータリークラブの佐々木 
賢秀会長がご逝去されました。通夜葬儀につきまして 
は事務局にお問い合せください。謹んで冥福をお祈り 
申し上げます。そして次回例会はガバナー補佐臨席の 
クラブ協議会です。多摩をきれいに写真展を中心に奉 
仕プロジェクトのあり方について協議議論する予定で 
す。 
 
 
 

 
 
 
 

◎幹事報告           幹事 峯岸  忠 

 今日の配布物は奉仕プロジェクトの資料、米山豆辞 

典、以上でございます。回覧物としては、東京稲城ロ 

ータリークラブ、東京多摩ロータリークラブ会報、福 

祉だより、以上後ほど回覧させて頂きます。 

【 委員会報告 】    

◎出席報告     出席奨励委員会 入沢 修自 

会員総数                29名  

出席義務免除者           5名 

出席者数 出席義務者          15名 

出席免除者        5名                             

計                20名 

出席率    20/27  = ７４.０７％ 

第1243回例会（24/28）訂正出席率 ８５.７１％ 

  第1244回例会（24/29）訂正出席率 ８２.７６％ 

◎ニコニコＢＯＸ ＳＡＡ・親睦委員会 徳原  透  

 田﨑 博実 本日の夜例会盛り上げましよう！ 

 峯岸  忠 お誕生日おめでとうございます。 

秋ですね。 

 宮本  誠 また1才、歳をとりました。 

 小泉  博 皆さんこんばんわ。 

 杉山 真一 誕生日の方  々 おめでとうございます。 

 足立淳三郎 先週綾小路きみまろのライブに行って 

来ました72分間涙を流して笑ってき 

ました。 

 入沢 修自 3日連続で飲んでます。 

私は三鷹RCの周年で池上彰さんの 

話を聞いて来ました。 

 三田みよ子 やっと涼しくなり 過ごしやすくなり

ました。お誕生日おめでとうござい 

ます。 

 関岡 俊二 ようやく涼しくなりそうで。 

 菊池  敏 ９月誕生日の方おめでとうございます。 

 伊澤ケイ子 お誕生日の月の方々おめでとうござい

ます。 

 齋藤 誠壽 今月お誕生日の皆様おめでとうござい

ます。 

徳原  透 明日から寒くなる。 

本日の合計￥１８,０００（累計￥２１７,００３） 
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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリークラブ 
        ２０１7～２０１8 年度 

 

頑張れ！多摩！ 

                                                                                                                             

 



◎各委員会・他 

 

☆前年度決算報告    前年度会長 小泉  博 

 みなさんこんばんは。久しぶりにここに立つとドキ

ドキしてまして、なかなか言葉が出てこない自分を情

けなく感じています。本日例会前に、前年度の臨時理 

事会を行いました。一つだけ前年度理事会に残された

仕事がございまして、前年度の収支決算の承認をしま

した。伊澤会計、菊池監査のもと行われました収支報

告書を本日承認しました。みなさまのお手元には来週

ポストに入れさせて頂きまして、お配りする予定でご

ざいます。簡単にご報告させて頂きますと、前年度小

泉杉山年度は、大勢の退会された方がいらっしゃいま

して、非常に厳しい収入でございます。そんな中プロ

グラム委員会、ＳＡＡ・親睦委員会、その他の委員会、

それからＩＭの関係でかなりの費用を削減できまして、

３１万５千なにがしかを次年度、今年度に繰り越すこ

とが出来ました。 

 

☆写真展について 

 

奉仕プロジェクト統括委員長 三田みよ子 

みなさんこんばんは。先日１８

日急遽だったのですが１１月に

あります写真展のことでみなさ

んにご協力頂きました。台風の

あとだったので、すごくやり甲

斐があったと思います。写真も

とても良い感じに撮れましてご

協力有り難うございます。みな

さまご存じのようにもう間もなく１１月９日から写真

展開催させて頂きます。いま現状報告として写真が９

月２３日現在で２３枚です。最初の目標として４０枚

ということでお願いしているところです。もう少し集

まれば良いなということで、今日は作ってきたものを

５パターンに分けて回覧致します。みなさまのところ

で眠っている写真ありましたらどうかご協力頂きます

ようよろしくお願い申し上げます。これからの予定で

すが、写真募集の締め切り日を少し延ばし、写真にタ

イトルと看板内容の決定、場所や撮影者の表示なども

決めねばなりません。１０月４日の例会後にご協力を

頂きたいということで、先般お配りしました役割分担

表のなかの設営など、お忙しい方もおられるかとは思

いますが５～６名くらいでこれを作り上げたいという

段階です。最後の最後で写真の方を是非お願いします。

伊澤会員からも質問ありましたが携帯の中に入ってい

る写真など事務局の方にお送りください。大石さん素

敵な写真お願いします。以上です。 

 

 

～ 夜例会のご歓談 ～ 

 

 

 

 

◎９月誕生日祝 
 

宮本  誠会員 

村上  久会員 

森本 由美会員 

 

 

 

◎閉会点鐘          会長 田﨑 博実 

 

※９月１８日行った清掃活動の写真をご紹介いたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（今週の担当 入沢 修自） 


